

9 juillet 2014

Cercle Finance

## Artea : lancement d'une émission d'Océanes.

09/07/2014 | 09:45 • Recommander :  0

Artea a annoncé mercredi le lancement d'une émission d'Océanes d'un montant de 15,4 millions d'euros, au prix de 14 euros par obligation.

Le promoteur immobilier spécialisé dans les bureaux précise que la souscription pourra être effectuée dans le cadre d'un maintien du DPS des actionnaires à raison d'une Océane pour 90 actions existantes ou dans le cadre d'un placement global et d'une offre au public portant sur les Océanes non souscrites par exercice de DPS.

L'émission doit permettre à la société de financer en partie la conservation en patrimoine de 10 actifs représentant une surface de 57.000 m2, pour un investissement d'environ 96 millions d'euros.

Il s'agit d'actifs issus de projets occupés par des 'locataires de renom pour lesquels ces derniers ne souhaiteront pas devenir propriétaires', explique Artea.

Copyright (c) 2014 CercleFinance.com. Tous droits réservés.